



### **Formulario de Participación: “Diálogos desde la Orilla: Convivencia Humano-Cocodrilo”**

Se convoca a los ciudadanos del Municipio de Centro, Tabasco, a participar en: “Diálogos desde la Orilla: Convivencia Humano-Cocodrilo” un espacio de participación y reflexión para fortalecer la gobernanza de la política ambiental municipal, a través de la discusión de temas relevantes, la selección de propuestas, su exposición pública y la rendición de cuentas de los resultados alcanzados.

Consideraciones iniciales: El presente formulario está diseñado para recopilar propuestas sobre la convivencia entre humanos y cocodrilos específicamente en la Laguna de las Ilusiones. Las propuestas deben presentarse exclusivamente bajo este tema.

Nombre completo

Elsy Virginia Castellanos Padilla

Correo electrónico

[REDACTED]

Número telefónico

[REDACTED]

Adscripción

Prados de Villahermosa

Categoría (Selecciona la categoría que mejor describa tu propuesta relacionada con la convivencia Humano-Cocodrilo en la Laguna de las Ilusiones).

**Sensibilización y educación ambiental.** (Propuesta para informar y educar a la comunidad sobre cómo convivir de manera segura con la Laguna de las Ilusiones)



**Señalización y seguridad.** (Propuestas para mejorar la señalización y las medidas de seguridad en la Laguna de las Ilusiones, con el fin de evitar encuentros peligrosos).

**Modificación de reglamentos y leyes** (Propuestas para modificar normas locales que regulen la convivencia humano-cocodrilo).

### 1. Problema u oportunidad identificada.

(Problema u oportunidad relacionada con la convivencia entre humanos y cocodrilos. Explica el contexto en el que se presenta este problema u oportunidad).

En la laguna de las ilusiones cada día está más habitado por cocodrilos y es un peligro para los humanos y animales domésticos aquí en la fracción prados las casas que están a la orilla ya han desaparecido mascotas y los habitantes han tenido que cercar o bardear sus orillas y esto pues no se ve bien ya que los paisajes dejan de apreciarse, pero ante todo la seguridad

### 2. Causas.

(Identificar las causas principales del problema u oportunidad que se ha expuesto en el punto anterior, considerando las causas más relevantes).

Las personas que llegan a la orilla de la laguna pescar es un peligro tremendo ya que los cocodrilos andan cerca y los ven y ellos a todo tomar fotos y para ellos es un peligro, también se pasa. De un lado a otro por la calle y eso es de terror por qué vienes en el carro y te asustas y también personas que caminan por el malecón que entra al Fraccionamiento

### 3. Efectos.

(Describe los efectos que este problema o situación tiene sobre la comunidad, los cocodrilos o el entorno en general).

Miedo angustia intranquilidad y principalmente la impotencia de ver que no hacen nada nuestras autoridades referentes al cocodrilo ya que unos están de acuerdo en que vean la forma de controlar el nacimiento y otros que sigan que no se toquen los cocodrilos ya que son seres vivos



### **1. Propuestas**

(En este espacio, se deberá presentar las soluciones o acciones que propones para mejorar la convivencia entre humanos y cocodrilos).

A mí en lo particular me gustaría que se pudieran hacer intercambios en diferentes zoológicos.

También se podría hacer una semana de caza de cocodrilos y los que cazan a los cocodrilos se podrían hacer tiendas exclusivas de zapatos cinturones bolsas y lo que se junte de la venta de los accesorios juntar el dinero para alguna asociación para apoyo o limpieza de la laguna.

Tiene que haber más difusión de información sobre los cocodrilos de lo que pueden llegar a hacer.